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N i e d e r s c h r i f t  
über die 23. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Dienstag, dem 30.07.2013,  Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Bossert, Reiner  
Heintz, Helga  
Jahn, Horst  
Saupp, Petra  
Scharfenberger, Walter  
Scheid, Udo  

Verwaltung 
Bettinger, Alf  
Müller, Daniela  
Nickel, Siegfried  

Ortsvorsteher 
Syring-Lingenfelder, Gerhard  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Becker, Sascha  
Winkelmann, Dietmar  

Stellv. Ortsvorsteher 
Lützel, Gabi  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Parksituation Dudostraße und Verlegung  der Bushaltestellen 
  
2.  Nachbesprechung Kerwe 
  
3.  Vorbesprechung Weinfest 
  
4.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Gäste, die Presse und 

die Ortsbeiratsmitglieder. Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit 

fest. 
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TOP 1  
Parksituation Dudostraße und Verlegung  der Bushaltestellen 
 
 

 
 Alf Bettinger von der Abt. 300 erklärt wie die Verlegung der Bushaltestelle 

Dudostraße/Kalkbergstraße zustande gekommen ist. Da durch die Richtigstellung des 
Bushaltestellenschildes nun mehrere Parkplätze verloren gegangen sind, teilt Alf 
Bettinger drei Möglichkeiten wie man wieder Parkplätze dazu gewinnen kann. Der 
Ortsbeirat möchte sich dies Überlegen und bei der nächsten Sitzung eine 
Ortsbegehung durchführen.  

 
 Siegfried Nickel informiert, dass nach den Messungen zu folge die Geschwindigkeit in 

der Altdorferstraße im Rahmen liegt. Ein Mitbürger hat sich über den Anhänger, der 
dort wegen der Drosselung der Geschwindigkeit steht, beschwert. Syring-Lingenfelder 
wird ihn vor dem Weinfest in Duttweiler noch entfernen. 
Ortsbeiratsmitglied Walter Scharfenberger möchte von Siegfried Nickel wissen ob 
man aus der Altdorferstraße nicht eine Spielstraße machen kann. Nickel erklärt wie 
die Auswirkungen darauf wären und die Straße dafür auch keinen Karakterzüge 
zeigen würde. 

 
 Abt. 313 hat seine Meinung von 07. Dezember (siehe 16.Sitzung vom 07. Dezember) 

nicht geändert und ist nach wie vor der Ansicht, dass der Feuerwehr auch ohne ein 
Parkverbot genügend Platz zur Ausfahrt hat. Allerdings hat jetzt auch der 
Feuerwehrtechnische Bedienstete die Situation bewertet und aufgrund dessen 
Einschätzung wurde jetzt das Parkverbot verfügt. 

 
Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder verabschiedet Alf Bettinger und Siegfried Nickel.  
 
TOP 2  
Nachbesprechung Kerwe 
 
 

 
Ortsvorsteher fand, dass die Kerwe dieses Jahr gut gelaufen ist. Er erklärt dem Beirat, wieso 
ein neuer Schausteller dazu gekommen ist und das dieser wieder kommen wird. 
Udo Scheid teilt mit, dass die Bürger die Absperrung zum Fest gerne in einer anderen Form 
hätten. Der Beirat berät sich und versucht eine neue Absperrungsmöglichkeit am nächsten 
Fest. 
 
TOP 3  
Vorbesprechung Weinfest 
 
 

 
Die Organisation, der Ablauf der Eröffnung und das Motto wird besprochen. 
 
TOP 4  
Mitteilungen und Anfragen 
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 Syring-Lingenfelder teilt mit das zu den Bundestagswahlen auch die Bürgerbefragen 

zu dem Projekt B39 statt finden wird. 

 Petra Saupp möchte wissen welche Bäume laut Rheinpfalz gefällt wurden. 

Ortsvorsteher klärt auf. 

 Reiner Bossert möchte wissen ob es schon ein Nachtreffen vom Wasserturmfest gab. 

Ortsvorsteher muss es leider verneinen, es wäre aber in Planung. 

 Bossert teilt mit, dass am Benzloch Abflussschäden entstanden sind. Ortsvorsteher 

schaut es sich an. 

 Reiner Bossert bemängelt, dass das Rücklaufbecken an der Festhalle voll ist und 

beim Unwetter übergelaufen ist. Syring-Lingenfelder möchte sich darum kümmern. 

 Der Grenzverlauf im Kirchfeldweg ist nicht sauber. Ortsvorsteher spricht mit den 

Anwohnern. 

 Im Kirchfeldweg sind zu viel unberechtigte Nutzer mit dem Auto unterwegs. Anlieger 

mit Ferienwohnungen beschweren sich. 

 Bei Unwetter steht Wasser auf der Straße Kalkbergstraße/Kreutzbergstraße. Ist bei 

der ESN schon bekannt. 

 Im Neubaugebiet steht ein Gartenhaus genau auf der Grenze. Das Dach vom 

Gartenhaus ragt auf den Gehweg. Syring-Lingenfelder schaut es sich an. 

 Die Mäharbeiten Richtung Altdorf werden sehr gelobt. 

 Es wird nachgefragt, ob es einen neuen Termin mit der Hundeschule gibt. 

Ortsvorsteher kümmert sich darum. 

 Bossert fragt nach den Beschilderungen vom Radweg. 

 Udo Scheid verkündet, dass der Dorfplatz bald fertig ist. Scheid erklärt was noch zu 

tun ist. Der Ortsbeirat überlegt was noch alles für die Gestaltung gebraucht wird. 

 Ein Kabel auf dem Dorfplatz muss dringend entfernt werden. Ortsvorsteher kümmert 

sich darum. 

 Rainer Bossert möchte wissen, ob der Umbau des Kindergartens im Zeitplan liegt. 

Syring-Lingenfelder muss dies leider verneinen und erklärt wie es weiter geht. 

 Ortsvorsteher erzählt was in der Festhalle gemacht wurde und noch gemacht wird. 

 Der Parkplatz nördlich an der Festhalle wurde nicht gemäht. Syring-Lingenfelder 

möchte sich darum kümmern. 

 Udo Scheid informiert, wenn die Steine auf dem Dorfplatz weg sind, werden Mulden 

entstehen. Er schlägt vor, dass die Stadt dies doch bitte ausgleichen soll. 

 Der Fallschutz an der Rutsche muss noch angebracht werden. 
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Ende der Sitzung:  Uhr 
 

 

 

 

Ortsvorsteher Protokollführerin 

Gerhard Syring-Lingenfelder Daniela Müller 

 


	Niederschrift
	Ende der Sitzung:  Uhr


